



易動効千葉

國鐵千葉動力車勞働組合

〒260 千葉市中央区要町2番8号(動力車会館)
電話 { (鉄電) 千葉 2935・2936番
 (公) 043(222)7207番

93.7.12 No. 3876

勝利をめざし新たな闘争宣言



七月四日、三里塚芝山連合空港反対同盟は、千葉市中央公園において「成田空港拡張工事絶対阻止、農地強奪粉碎、隅谷提言粉碎、収用委員会再任命阻止、脱落派粉碎・一掃、全国総決起集会」を開催し、全国から四五百名の闘う仲間が結集し、新たに闘う仲間が結集し、新たに決意のもと、反対同盟とともに闘いぬくことを誓い合つた。

七・四全国集会は、極めて意義深い集会である。政府・運輸省・空港公団は隅谷東大名譽教授を先頭に反対同盟から脱落していく者をからめとり一五人に渡る「成田空港シンポジウム」を行なつた。しかし、その最大の狙い目的であつた反対同盟を取り込み、「闘争をやめさせる」、「攻撃は反対同盟の闘う決意によつて完全に粉碎され

脱落派は、「民主主義の新たな段階」と舞い上がっているがことの本質は全く変わっていないどころか、反対同盟に対する闘争破壊の攻撃はより激しくなつてきているのだ。

シンボジウムの完全な失敗により、「新たな協議機関の設置を余儀なくされた政府・公団・隅谷は、マスコミをフルに動員し、「成田問題は対決から話し合いに」との宣伝を行い、反対同盟の孤立化を狙っている。

そうした状況下において、反対同盟は、成田空港の完全廃港をかちとるまで闘うことを明らかにした新たな闘争宣言を発したのである。

そうした反対同盟の決意を受け、全国から結集した仲間は、決意も新たに反対同盟とともに闘うことを表明した。

反対同盟からの特別報告

敷地内を先頭に拡張工事を阻止する！

芝山町鈴木幸司さん

昨年小牧から自衛隊が派兵されて以来、怒りの鬨びを続けてきた。本年五月十一、十二、一五日には成田から自衛隊が派兵されている。われわれは、それを阻止する使命がある。

シンポの内容は、政府の言う話し合いとは、空港を完成させること以外のなにものでもない脱落派の石毛は、「C滑走路は認めたがB滑走路を作ることはできない。」と部落で言い切つてゐる。部落では、空港公団に騙されたという怒りに満ちている。また、新たな協議機関の設置は、シンポの名前が変わった

だけのもの。空港絶対反対で闘う。

ンボジウムは、一五回まで行なわれた前反対同盟から脱落していった者が、のつたのだ。隅谷調査団は、何とか反シンボに引きずり込もうとしてきたが、その間反対同盟は一五回の反対闘争してきたのだ。成田シンボで結果的につたのかと、事業計画を「白紙撤回」する言では、事業計画を「白紙撤回」する

る。成田空港の軍事使用は断じて許されない。反対同盟は、PKO絶対反対を全国の人々に訴えてきた。

政府・空港公団は、成田治安法によつて一万人の機動隊を投入し、現地闘争本部をはじめ破壊・撤去・封鎖を繰り返してきた。反対同盟を叩くだけ叩いてきた。政府の攻撃は一片の正義性もない。

ノボジウムの延長

円卓会議＝新たな協議機関は、成田シン

后金、满州保安旗主，后魏、后唐、后晋、后汉、后周、